



Policías estatales detienen a diputado federal de Morena en Uruapan

Un episodio más de Morena contra Morena. En Michoacán, donde el gobernador es el morenista Alfredo Ramírez Bedoya, policías del estado detuvieron al diputado federal de Morena Carlos Alberto Manzo, esto fue en Uruapan. El caso se volvió viral en redes sociales, porque el diputado dijo que sorprendió a los policías extorsionando a una mujer y que por eso lo habían detenido. Varios colaboradores interceptaron a los policías y lograron liberar al diputado Manzo, quien responsabilizó de la agresión y de cualquier represalia al gobernador que es de su mismo partido.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1406?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1406&authkey=!ADtgCpGJq1JJNXE&ithint=video&e=8fu8TZ>